



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 14 Juni 2017

Halaman: 1

### Pemkot Sediakan Layanan SMS Blast

**JOGJA, BERNAS**—Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan memberikan fasilitas layanan berupa pesan singkat melalui SMS Blast di kawasan pedestrian Malioboro. Program ini akan diluncurkan mulai H-7 Lebaran.

Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Purwadi, mengatakan salah satu dukungan untuk mewujudkan Kota Pedestrian yaitu dalam waktu dekat ini akan segera diberikan layanan pesan singkat atau SMS Blast. Semua pengunjung yang berada di kawasan Malioboro secara otomatis akan mendapatkan SMS berisi informasi-informasi penting di Kota Yogyakarta.

"H-7 akan kita mulai. Sebagai permulaannya di kawasan pedestrian Malioboro," kata Heroe.

▶ ke hal 7

**PEDESTRIAN**—Suasana pedestrian Malioboro. Pemkot Yogyakarta akan memberi fasilitas SMS Blast di kawasan pedestrian Malioboro menjelang lebaran nanti. SMS Blast itu akan memberikan informasi yang dibutuhkan wisatawan.

#### Pemkot Sediakan Layanan

*Sambungan dari hal 1*

Selasa (13/6).

Menurut Heroe, SMS Blast akan dibutuhkan masyarakat ataupun wisatawan yang ingin mendapatkan informasi-informasi terkait lokasi parkir hingga kondisi lalu lintas di sudut-sudut Kota Yogyakarta. "Selama ini kan masih banyak yang bingung kalau ingin parkir kendaraan di sekitaran kawasan Malioboro, jadi akan kita sediakan layanan SMS Blast," terangnya.

Priyang menjabat sebagai Ketua DPD PAN Kota Yogyakarta ini mengatakan, program serupa akan dikembangkan tidak hanya di kawasan Malioboro namun di setiap pinggir kota. "Kami ingin di setiap pinggir kota Yogyakarta ada SMS Blast, memberikan informasi tempat parkir, supaya orang tidak bingung masuk kota mencari tempat parkir, jangan sampai muter cari parkir, malah membuat macet," ujarnya.

Selain memunculkan program SMS Blast, Pemkot Yogyakarta menurut Heroe akan bertekad mengembangkan jalur pedestrian. Meskipun proyek pembangunan jalur pedestrian di kawasan Malioboro belum selesai seluruhnya, namun sebagian areal saat ini sudah dapat dirasakan pengunjung di Malioboro. Kedepan, penataan trotoar tidak hanya dilakukan di Malioboro namun sejumlah kawasan lainnya. Sehingga ke depan pembahasannya bukan sekedar Malioboro saja, namun penataan juga akan dilakukan di beberapa tempat lainnya.

"Yogyakarta akan dikembangkan menjadi kota pedestrian. Berarti tidak hanya di Malioboro, nanti akan dikembangkan di beberapa tempat. Itu diharapkan mengubah wajah kota Yogyakarta menjadi kota pedestrian," ujarnya.

Heroe mengatakan untuk penataan pengembangan pedestrian harus menata semua hal yang terkait dengan daerah jalan. Mulai dari perparkiran, PKL serta mengantisipasi penyediaan tempat lahan digunakan untuk usaha PKL.

"Seperti tadi, parkir yang kemarin masih banyak keluhan, itu kita hilangkan, kami kasih spanduk. Kami siapkan beberapa petugas, agar jalur pedestrian benar-benar tertata," katanya. (age)

era  
 Yogyakarta,  
 Di: Korala

Instansi	Tindak Lanjut
1. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3. ....	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....	
5. ....	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005